



Uli Leibfahrt und Jürgen Petrik von der Modellbahn-IG Stuttgart sind regelmäßige Besucher der Ausstellung. Nun brachten sie ein Schaustück mit. Das detailreich ausgestaltete Schaustück «Arnsdorf» nach Fremeo-Norm stellt eine eingleisige Nebenbahn dar, welche mit einer Schmalspurbahn verknüpft ist.



Die Rödentaler hatten noch ein weiteres Schmankerl dabei: eine Anlage mit Motiven einer Grossstadt. Eine Strassenbahn durchquert die als «Guckkasten» gestaltete Anlage der Stadtlandschaft. Mittels einer raffinierten Schaltung lassen sich Tag und Nacht und sogar verschiedene Witterungen simulieren.